



Sección Instructora desecha declaración de procedencia contra Cuauhtémoc Blanco; soy un hombre respetuoso de la ley y el procedimiento: Raúl Bolaños-Cacho



El diputado Raúl Bolaños-Cacho Cué (PVEM) expresó su preocupación por que esta noche la Sección Instructora, de la cual es integrante, haya determinado desechar la solicitud de declaración de procedencia en contra del diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo.

Reiteró su postura de que, desde el inicio, este proceso está viciado, pues no se notificó al denunciado, no se corrieron los términos legales y a partir de ahí, se estaba ante la imposibilidad de garantizar la certeza jurídica de la definición que esta Sección Instructora tomara.

“Se desechó por notoriamente improcedente y, la verdad, yo estoy consternado, soy abogado, soy un hombre respetuoso de la ley y el procedimiento; lo mencioné desde la tarde, está viciado desde un origen”, aseveró.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, Bolaños-Cacho Cué insistió en que, desde el principio, él advirtió que los tiempos son claros y no hay nada por encima de lo que establece la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos.

“Nuestra obligación es analizar este asunto con perspectiva de género y desde que llegó este asunto a la Sección Instructora mi postura fue clara: cuiden el procedimiento. Un vicio en el procedimiento podía hacer que esto se cayera desde un inicio”, indicó.

<https://www.enteratever.com/2023/2025/03/21/seccion-instructora-desecha-declaracion-de-procedencia-contra-cuauhtemoc-blanco-soy-un-hombre-respetuoso-de-la-ley-y-el-procedimiento-raul-bolanos-cacho/>